



The Rotary Club of Iruma

国際ロータリー 2570地区
Rotary International District 2570

入間ロータリークラブ Weekly Report

2025-2026 RI 会長: フランチスコ・アレツツオ 2570 地区ガバナー: 坂口孝 会長: 畫間和弘 幹事: 後藤健

25号 3422例会 2026年1月15日(木)

<ビジター・ゲスト>

入間市長 杉島 理一郎 様

■ロータリー財団ポールハリスフェロー

第6回 斎藤栄作会員
第2回 忽滑谷明会員・畫間和弘会員

✿会長の時間✿

新所沢ロータリークラブの卓話にロータリーファミリーのマック・ジャ・ハンさんが呼ばれましたので例会にメイクアップ参加させていただきました。

会場は所沢こどもと福祉の未来館(元の所沢青年の家)食事の後、19時に点鐘があり国歌斉唱では「君が代」に続き、韓国の国歌も斉唱されました。これは新所沢クラブで受け入れている韓国の奨学生が出席されていた為とのことでした。その後、ロータリーソング「奉仕の理想」を斉唱し、歌い終わると会員の皆様と握手を交わしました。この握手の習慣は入間ロータリークラブにはないもので、大変新鮮に感じました。

当日は幹事がお休みとのことで、中野会長がお一人で「幹事報告」と「会長の時間」を進行されておられました。その後、我が入間ロータリークラブファミリーのマック・ジャ・ハンさんによる卓話があり、新所沢ロータリークラブの皆様も真剣に耳を傾けておられました。

全体を通して、入間ロータリークラブとは異なる雰囲気や進行方法を体験することができました。クラブによって例会の進め方に様々な工夫があることを知ることができ、大変有意義なメイクアップとなりました。

R L I セミナーに今年参加された菅野会員はセミナーで知り合った新所沢ロータリークラブの会員さんとセミナー以来の再会の挨拶を交わしてるので見てR L I セミナーも良い交流になってると思い、まだ受けてない会員は是非繁田年度に受けてもらいたいと思いました。

<幹事報告>

後藤健幹事

特段の報告はありません。
2~3月のプログラム等を回覧して
おりますので確認お願いします。



<委員長報告>

[青少年プログラム委員会] 木下登委員長

昨日フードバンク入間に皆様から頂いた寄贈を届けに行って参りました。10月の23日の食品1.45KGの受領証を頂きました。又、12月の20日にご協力いただきました子ども達へのお菓子を配の時にも食品25.5KGを大量に届けて来ました。一昨日ミルク募金2万3,883円をお届け受領証をもらってきましたので回覧しております。例会の時にミルク募金箱に小銭、札束邪魔になら是非入れていただきまして、入間の子ども達を助けていただきたいと思っておりますので、どうかよろしくお願いをいたします。



<ニコニコBOX>

新井格SAA

✿ 畫間和弘君、後藤健君、繁田光君、新井格君
水村雅啓君、斎藤栄作君、友野政彦君、
滝沢文夫君、忽滑谷明君、田中快枝君、
駒形一人君

杉島市長あけましておめでとうございます。
本年も入間ロータリークラブをよろしくお願
い致します。

✿ 畫間和弘君

1月13日の新所沢ロータリークラブメイクア
ップにて菅野さん送迎ありがとうございました。

✿ 繁田光君

大塚会員頑張ってください。

本日¥51,000 累計¥1,018,116

■ ■ ■ 講 師 卓 話 ■ ■ ■

《年頭所感》

入間市長 杉島 理一郎 様

明けましておめでとうございます。入間ロータリークラブの皆様には、昨年も一年間大変お世話になりました。ありがとうございます。4月に駿台での地区研修会にも参加をさせていただき7月の地域交流研修会でも皆様方にお世話になりました。また万燈まつりではご寄附を賜って横断幕を設置させていただくことができました。様々な形でいつも心を寄せさせていただいていること、改めて感謝を申し上げたいと思います。

少し昨年の市政を振り返ってみると、やはり何と言っても嬉しかったのは、5月の天皇陛下の行幸でございました。植樹祭の前日にお見えになるということで、一年前ぐらいに知事からご連絡をいただいて、無事に殿下をお迎えし、入間市の茶畑をご覧になっていたら、とても光栄だったと思っています。そこで狭山茶を見ていただいたこともありましたし、徹底的に狭山茶を推して押しまくろうということで、去年一年間頑張ってきました。大阪・関西万博にも出展をさせていただきました。その中の唯一の裏話エピソードとして私たちが茶業協会の皆さんや手もみ狭山茶保存会の皆さんと現地入りをして手もみを披露しました。市議会議員の皆さんのが揃って来て応援してくれたのは入間だけでした。入間の結束の強さが嬉しかったです。

去年もう一つ入間の強みを発表した機会がありました。全国で初めてヤングケアラーに特化した条例を入間市が制定をしたのは令和四年のことになりますが、入間市は全国のフロントランナーとして、ヤングケアラー施策を全国から来ています。入間市も実態調査をすると、二百人以上のケアラー、ヤングケアラーがいるということが分かって、施策展開をしてきました。今回、そこから三年が経過をしたということもあって、11月に「全国ヤングケアラー支援シンポジウム2025 from入間」を開催して、こども家庭庁の長官や局長、また県議会議長、そしてヤングケアラーの当事者の方に来ていただいて、全国シンポジウムを開催いたしました。60ページの報告書に纏めましたので機会があればご覧いただければと思います。入間としては全ての潜在的なヤングケアラーを全部把握をして、全員救いに行くっていう施策を展開したもので



から今、国が全国にお願いしているレベル感と入間市が今追いかけているレベル感が圧倒的に違ったということで、先進モデルとして打ち出していきたいと国からお話を頂いたところであります。来年度予算でこうしたヤングケアラーの支援施策もグッと盛り込んで、全国から見て凄いなと思っていただけるような、一手を考えていますので、来年度予算が成立した暁には皆様方にご紹介をさせていただきたいと思っています。

その他にも、いろんな地域を盛り上げようということで、あの齋藤栄作商工会会長とも色々ご相談させていただいて、チャレンジエリアを設定し土地を自由に使って、無料で何かイベント出店して良いですよという事をさせてもらったり、電飾を青色に変えてブルーナイトストリートをやったりしました。その結果、そこで入間のハザマダイナーさんが、ドイツとの姉妹都市の応援でビール祭りを開催してくださいました。その時にライブが行われて晝間会長が素晴らしいドラムを披露していただき、盛り上がったと思っております。そうした地域の盛り上がりのためにも、いろんな新たな施策展開もしたいと思っています。

もう一つ、自転車の条例も作って自転車も応援をしています。先日、チャリンコフェスティバル第2回目を開催しました。チャリンコのチャは茶畑のチャということで次回は完全封鎖をして横並びに皆で走る様な姿をドローンで撮ったり、茶畑ロードレース大会とかですね、何か面白い事をやっていきたいです。

去年は猛暑が凄かったです。満場一致だったのがアミーゴのホールに冷房を入れさせていただきました。菅野電気様が大変なご尽力をいただき本当に感謝をしているところであります。しかも、あの大きな室外機にちゃんと免震構造のものを入れて、ホールで何かやってもゴーって音がうるさくないように、そういう配慮までしていただいて、本当に感謝しております。全てロータリーの皆様のおかげで出来上がったアミーゴでありますので、これからも長く長く大切にしながら、市民文化を盛り上げていけたらと思っております。

今年の抱負になりますが、皆様にもご案内の通り、今年が市制施行六十周年の節目の年ということになります。

この60周年を60年を振り返った後に、これからもう一回新たなスタートとして、次の歴史を作るためのスタートイヤーにしようという掛け声で仕込んできました。

入間市での初めての統合校になります西部中学校と野田中学校が合併をして、新校が設立をされました。もともと小学校 16 校、中学校 11 校で、全部で 27 校ある入間市的小中学校なのですが最終的には小学校 9 校、中学校 9 校の 18 校体制にする計画を作っています。その第 1 段階が西部中学校と野田中学校だったということです。議論の中で、最終的に野田中、西部中両方の学校の歴史に幕を閉じて、それで新しい学校としての 1 からスタートをしようということになったんですが、名前は西部中学校、校章は野田中学校、校歌はどうしようとなった時に、校歌は新しく作ろうということになりました。教育長と一緒に杉山勝彦さんに校歌を依頼させていただいて、喜んで作詞作曲をしていただきました。新入生が歌いたくなるような歌を作ると言って作ってくださいり「緑翠の中」という校歌になります。今 YouTube でも聴けるようになっていますので、ぜひ聴いていただければと思います。

60 周年記念では初めての新校の校歌の歴史を塗り替える効果を入間市から発信をして、入間の教育の理念とか、そういったことをわかつて貰えるような発信をしようということで、緑翠プロジェクトというのがスタートしています。この事業を 60 周年記念の柱に、これから中学生と一緒に企画をして最終的には 11 月の市制施行の典の第 2 部で披露する予定にしています。

60 周年の記念事業には様々なものがありまして、4 月には大相撲の巡業もあります。これは市制のみならず、商工会さんや青年会議所さん、入間ケーブルテレビさんの周年事業も全部合わせた周年の事業としての大相撲入間場所も 10 年ぶりに開催をされますので、こういったものを通して盛り上げていきながら、相撲の文化の第 2 ステージも作っていきたいと思っています。

入間市の産業や地域の活性化の第 2 ステージも今年から作っていきたいと思っています。その中で、今年、昨年末に補正予算が組まれて、とにかく物価高騰対応に地方が考えて下さいという様なものがありました。世の中ではお米券騒動で揉めましたけれども、入間市ではお米券ではなく、一人 4,000 円の地域商品券を配るということを市議会でご議決をいただきまして、今進めています。

これから地域の商店の皆さんに説明会を開いて、加盟店を募集していく段階になっていきますので、ぜひロータリークラブの中でそうした事業所を運営されていらっしゃる方がいれば、ぜひ参加加盟をしていただきたいと思いますし、また、いろんな発信力のある皆様ですので 5 億

7,000 万、町中にお金が落ちる機会なので、その 1,000 万でも 2,000 万でも取りに行こうよっていう声掛けをしていただいてですね、ぜひ消費の活性化をお願いしたいと思っています

今年は様々なものが形を帯びてくる時期になります。一つは今ちょうど入間インターのところにある三井不動産のロジスティックパーク、来月竣工式を迎えます あそこもこちら側にイルティの大きな看板が 16 号線に貼っていただきまして、今ちょうどインターから降りてくるとラセン階段のところが出来上がってきますけど、そこに「ようこそ入間市へ」という看板をつけていただきます。入間インターに来た方は「ようこそ入間市へ」とお迎えし、お帰りになる方はイルティがバイバイして送っていることになります。また災害時の協力ですとか、道路造成の協力、環境への配慮、開発許可を下ろしたところでもあります。物流倉庫も渋滞対策もしっかりとつけてますので皆様にはさらに便利となり活用して頂けたらと思っています。

また、昨年発表して話題になりました狭山台の近隣公園のパーク P F I です。立体都市公園制度を使ってスーパー一体型の公園を作ることができました。市にとっての大型プロジェクトもこれから建設が進んで、多分 1 年半後ぐらいにはオープンできるようなスケジュール感で進めています。産業団地につきましてもデータセンターとか研究施設とか、ただの物流倉庫に終わらないような産業団地を作ろうと思っています。それに向けて今、県との協議がスタートをして、異例の早さで今ガンガン進めています。私の任期中に決定が出るように進めたいという思いでやっています。

市役所の新庁舎も埋設物があったので 7 ヶ月遅れてしましましたが、今急ピッチで進めていまして大体、1 年後ぐらいに全部完了ということになる予定になっています。

今年も入間ロータリークラブの皆様方のお力を借りりして、私たちも奉仕の心で市民の皆様と共に新しい地域の未来を作っていきたいと思っておりますので、ご指導ご鞭撻をいただければと思います。また市政へのご協力も引き続き、お願いを申し上げまして、私からの年頭の所感とさせていただきたいと思います。どうもありがとうございました。



入間ロータリー美術館

豊田義継館員

新春恒例のロータリー美術館を開催。

- ・吉沢会員・岩橋英遠作日本画と今年6月に台湾で世界大会に向けて台湾で買ったポスター
- ・滝沢会員・川合玉堂の掛け軸、政治史料（明治期の伊藤博文からの入会勧誘書簡）
- ・豊田会員・縁起物「宝船」の歴史・意義と現代住宅での飾り文化の衰退への懸念
- ・繁田幹事・武蔵カントリー新年杯家系のエビソード、クラブ会報寄稿PDF共有
- ・新井SAA・オリンピック公式参加記念メダル、出版・著作権争点の書籍
- ・塗間会長・地域の祭りの資料・楽器（スネアドラム）等の展示とお話を杉島入間市長と共に鑑賞しました。



出席報告 駒形一人委員

会員数	出席数	出席率	前週修正率
40名	31名	83.00%	-----

事前欠席連絡9名

回覧、配布物

- ① 職業奉仕月間リソースのご案内
- ② ロータリーの友電子版パスワードについて
- ③ ハイライトよねやま Vol. 310
- ④ 2026年6/13~17 台北国際大会お知らせ
- ⑤ 2026年3月11~12日親睦旅行出欠表
- ⑥ 1/29 新年会出欠表
- ⑦ 2/25 I M所沢ミューズ 出欠表
- ⑧ フードバンクいるま活動報告 11月号
- ⑨ フードバンクいるま寄贈品受領書 10.12月
- ⑩ フードバンクいるま寄付金領収書
- ⑪ 1/13 新所沢ロータリークラブ写真
- ⑫ 1月, 2月, 3月プログラム
- ⑬ 週報 24号

発行 入間ロータリークラブ

- 事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内 Tel. 04-2964-1700 Fax. 04-2965-5788
- Email : iruma-rc@jupiter.plala.jp
- 例会場：丸広百貨店入間店 6F バンケットホール Tel. 04-2963-1111
- 例会日：木曜日 12:30~13:30 ■会報委員長：宇野健一

